

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan, dan kekuatan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagaimana mestinya. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *E-Learning* Berbasis *Google Classroom* Terhadap Minat Dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Pernapasan Manusia Di Kelas XI MIPA SMA Negeri 1 Kuala T.A 2019/2020” disusun sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan bantuan kepada penulis, baik secara fisik, moral, material, dan spiritual selama proses penyelesaian tugas akhir ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahan yang luar biasa sehingga setiap proses dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn Gaol, M.Kes., Bapak Ir. Herkules, M.S., dan Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc., selaku Dosen Penguji, yang telah banyak memberi masukan dan saran perbaikan terhadap skripsi ini sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang memberikan banyak motivasi selama perkuliahan, dan seluruh Dosen Biologi dan Staf Pegawai di Jurusan Biologi yang telah membantu dalam perkuliahan. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Ibu Sumarni Sitepu, M.Pd. selaku Kepala Sekolah dan Ibu Pekenasa Bangun, S.Pd. selaku Guru Biologi SMA Negeri 1 Kuala, atas bantuannya dalam menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Drs. Rasta Tarigan dan Ibunda Wagiaratik tercinta, kepada Adik-adik saya Chanthika Putri dan Gema Persada Tarigan, kepada abang sepupu saya Adrian Abi Mayu, serta seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan baik moral,

material, maupun spiritual yang tiada henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan hingga selesainya skripsi ini.

Teruntuk sahabat-sahabat tersayang Anggie, Afyah, Desri, Sintia, Filla, Emiya, Suci, Andre, Rasyid, Eko terima kasih atas semangat, doa, kebersamaan, dan pengalaman yang tidak akan pernah terlupakan, terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan saya Pendidikan Biologi A 2016 yang banyak membantu penulis selama menjalankan kuliah di Universitas Negeri Medan, serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian naskah skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait dan dapat memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, 08 Juli 2020

Penulis

Elfrida Kinanti Tarigan

NIM. 4161141016